

CULTUREL N'EST PAS EVENEMENTIEL !!

Non contents d'avoir fait de notre Foire Ventôse une simple fête foraine sans âme, maintenant la majorité s'est attaqué à notre Fête Médiévale !

Que vous ayez souhaité mettre à l'honneur un pays avec lequel nous ne sommes même pas jumelés, passe encore, mais pourquoi avoir changé aussi le nom de cet événement !

La Fête Médiévale est une institution dourdanaise depuis 1997 connue jusqu'à Paris et au-delà en Ile-de-France. Vouloir vous approprier tous les événements est devenu une obsession. Après la « première chasse aux œufs », « le premier voyage médiéval » aura permis d'imprimer votre marque de fabrique : un événement, un foodtruck, des transats, des palmiers... permettant d'oublier les vrais problèmes . Par exemple, à quand une direction apaisée au sein d

Yann LECOMTE

« Dourdan Notre Ville »